



# BANCO FICOHSA Y BANCO ATLÁNTIDA PRESENTARON A COALIANZA OFERTAS TÉCNICAS Y ECONÓMICAS PARA LA CONTRATACIÓN DEL BANCO FIDUCIARIO PARA EL PROYECTO DE RECUPERACIÓN DE PÉRDIDAS DE LA ENEE

- Licitación de fideicomiso con transparencia, para mejorar la operatividad de la empresa
- El viernes 17 de mayo se realizará la Audiencia Pública para la Adjudicación

Tegucigalpa, 16 de mayo de 2013. En el marco del proyecto para la "Recuperación de Pérdidas en los Servicios Prestados por la Empresa Nacional de Energía Eléctrica - ENEE", se realizó la Audiencia Pública para la Recepción de la Oferta Técnica y Económica de los bancos agentes para los fideicomisos de la estatal eléctrica. Con esta etapa se da inicio a la primera fase del proyecto en la que los bancos fiduciarios serán encargados de la estructuración, financiamiento, promoción y licitación del proyecto y en la segunda fase custodiarán los recursos de la ENEE, y velarán para que la inversión y el proyecto se realicen de forma transparente.

Los fideicomisos para la Recuperación de Pérdidas de la ENEE ofrecerán transparencia a la administración de los recursos del proyecto, y buscan garantizar la adecuada inversión de los recursos de la empresa.

En la actualidad, la ENEE registra indicadores de pérdida de energía técnica y no técnica del 30%, por lo que se ha dejado de generar ingresos para el Estado. Esta situación creó la necesidad de implementar acciones contundentes, con lo cual se espera, con la puesta en marcha de las acciones de este proyecto, recuperar 15% de pérdidas eléctricas en cuatro años.

La audiencia pública estuvo presidida por José Antonio Pineda Cano- Comisionado Presidente de COALIANZA, Octavio Sánchez-Comisionado de COALIANZA, Carlos Pineda-Comisionado de COALIANZA, Wilfredo Cerrato-Ministro de Finanzas, Emil Hawit-Gerente General de la ENEE, Celeste Cerrato y Milton Rivera de la firma PricewaterhouseCoopers y miembros del Comité Técnico de la Licitación.

# Presentación de ofertas técnicas y económicas

Banco Ficohsa y Banco Atlántida presentaron hoy a COALIANZA sus ofertas técnicas y económicas de la siguiente manera:

- 1. Componente de Servicios No.1: Fideicomiso para los servicios de Iluminación Pública, no presentaron oferta técnica y económica por lo que se declaró desierto.
- 2. Componente de Servicios No. 2: Fideicomiso para la Distribución y Flujo Financiero para el cual, Banco Ficohsa y Banco Atlántida presentaron su oferta técnica y económica.
- 3. Componente de Servicios No. 3: Fideicomiso para la Transmisión, Despacho y Flujo Financiero para el cual, Banco Ficohsa y Banco Atlántida presentaron su oferta técnica y económica

Las entidades bancarias que ganen la adjudicación tendrán la responsabilidad de estructurar una licitación pública que cumpla con los más altos estándares y buenas prácticas internacionales para la prestación de la energía eléctrica, obedeciendo a los principios de eficiencia, calidad y oportunidad de un servicio público de primer nivel.





"Estimamos conveniente utilizar fideicomisos, ya que jurídicamente respalda la realización del proyecto y garantiza que se realice de acuerdo a los estándares internacionales para la implementación de proyectos de APP con transparencia, rigurosidad y calidad técnica que requieren procesos de interés público como este" afirmó José Antonio Pineda, Comisionado Presidente de COALIANZA

"Se está iniciando un proceso de transformación importante en la prestación del servicio de energía eléctrica, el cual esperamos que culmine con la llegada de un inversionista privado que sea capaz de ofrecer un servicio público de la mejor calidad, eficiente y oportuno, porque eso es lo que los hondureños se merecen", agregó José Antonio Pineda, Comisionado Presidente de COALIANZA.

## Proceso con garantías para la inversión

En cumplimiento con las normas establecidas en el marco regulatorio de la Ley de Promoción de la Alianza Público – Privada, COALIANZA recibió por medio de Notario Público de Pricewaterhouse Coopers, los sobres No. 1 y No. 2 con las propuestas técnicas y económicas respectivamente, que luego fueron entregados al Comité Técnico de la Licitación.

Los sobres No. 1 fueron entregados al Comité Técnico para su posterior verificación y que cumplan con los requisitos establecidos en el pliego de condiciones, mientras que los sobres No. 2 permanecerán en custodia de Price Waterhouse Coopers, quien actúa como supervisor del proceso, hasta la hora y fecha programada para su apertura durante la audiencia de adjudicación.

"La recuperación de la ENEE la venimos trabajando arduamente, con constantes reuniones con directivos y personal de los sindicatos, además con consultores y empresas de otros países que han atravesado por procesos similares, todo con la convicción de buscar la mejor alternativa para el rescate de la ENEE, que es de todos los Hondureños. Nuestro enfoque es hacer un concurso transparente para la Adjudicación de los Fideicomisos, que le ofrezcan lo mejor a Honduras y esperamos que gane el mejor", afirmó el Comisionado Presidente de COALIANZA, José Antonio Pineda.

### **ADJUDICACION**

El día de mañana viernes 17 de mayo se dará apertura a las ofertas económicas y se adjudicarán los tres fideicomisos. Esta Audiencia Pública se realizará en el Hotel Marriot, Salón La Concordia a las 2:00p.m.

### Sobre COALIANZA

COALIANZA es un ente desconcentrado de la Presidencia de la República de Honduras, encargada de gestionar la financiación, estructuración, definición, adjudicación y puesta en marcha de proyectos bajo el modelo de APP en los cuales haya una asociación entre el Estado de Honduras y un inversionista privado, que puede ser nacional o internacional para el desarrollo de Infraestructura o prestación de servicios que cumpla con los más altos estándares internacionales de calidad y servicio. www.coalianza.gob.hn

Para mayor información, puede contactar a:

Melissa Tenorio Jefa de Prensa

Móvil: +(504) 9937-0996 y 9779-1607

Fijo: +(504) 2232-4647

Email: melissa.tenorio@coalianza.gob.hn



